



Sergio Micco Aguayo, presidente provincial de la Juventud Demócrata Cristiana.

“TEST” SEMANAL

Sergio Micco, presidente de la JDC:

Estamos esperando un gesto de reconciliación de las FF.AA.

Sergio Micco Aguayo, 23 años, soltero, egresado de Derecho de la Universidad de Concepción, presidente provincial de la Juventud Demócrata Cristiana, contestó el “test” Político Semanal.

- Inscripción Partidaria.
- Defendi una postura, que es la de la JDC: No estamos por la inscripción.
- Patricio Aylwin.
- Una persona muy honesta, brillante jurista. Creo que está equivocado en

algunos de sus conceptos, pero tengo el absoluto convencimiento de que lo que él está haciendo lo hace por el bien del país.
- José Miguel Ortiz.
- Presidente provincial del Partido

Democratacristiano.
- Inscripción electoral.
- Un paso necesario para recuperar la soberanía popular.
- Campaña por las elecciones libres.
- Tiene el gran mérito de estar gestando el recuento de los chilenos. Creo que es la estrategia que deberíamos seguir todos, sin exclusión alguna.
- Participación en el Consejo Regional por las Elecciones Libres.
- Suspendida por razones personales (estudio y trabajo partidario).
- 4 y 5 de septiembre.
- Tarea de todos. Creo que todos deberíamos sumarnos y veo que la gente está volviendo a recuperar la esperanza.
- Unidad de la oposición.
- Absolutamente necesaria.
- Izquierda Unida.
- Definiciones. Queremos que se incorpore a la campaña por las elecciones libres sin dobleces.

- Pinochet.
- Que nos deje vivir en paz a los chilenos, en democracia, como lo hicimos durante 150 años.
- La política en Concepción.
- Creo que el movimiento por las elecciones libres está mostrando que es posible hacer una política auténticamente regional, dinámica y atractiva. Ojalá que el resto del país nos siguiera con el ejemplo.
- El intendente Ibáñez.
- Está hablando mucho. Estamos esperando un gesto de reconciliación por parte de las Fuerzas Armadas.
- El arzobispo Santos.
- Magnífico pastor de nuestra Iglesia.
- El presidente comunal adulto de la D.C. (Sergio Micco Garay).
- Un gran padre de familia. Sólo sigo su ejemplo.
- Un líder político regional.
- Mariano Ruiz-Esquide y el doctor Edgardo Condeza.